

Latih PBB, Babinsa Sempor: Biar Tidak Mbagong Lagi

Nurfaizin - [KEBUMEN.KINERJA.CO.ID](https://kebumen.kinerja.co.id)

Oct 19, 2022 - 15:08



Dengan waktu yang diberikan satu jam, Babinsa Sertu Teguh hanya melatih PBB dasar kepada Linmas

KEBUMEN - Babinsa Kenteng Koramil 03/Sempor Sertu Teguh Raharjo menjadi narasumber peningkatan kapasitas Linmas Desa Kenteng, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah pada Selasa, (18/10/2022)

Turut serta hadir dalam kegiatan yang bertempat di Balaidesa Kenteng ini Kasi

Trantib Kec Sempor, Eko Supriyanto, S.Sos, Kanit Binmas Polsek Sempor Bripka Yudi Margono,S.H beserta satu orang anggota, Kades Kenteng Bapak Mustolih beserta perangkat dan 14 orang anggota Linmas yang terdiri dari perwakilan wilayah.

Dalam kegiatan yang merupakan usulan dari perwakilan Linmas pada saat Musdes ini, diawali pengenalan regulasi Linmas terbaru sesuai permendagri tahun 2020 oleh Kasi Trantib yang selanjutnya diisi oleh Kanit Binmas Polsek Sempor dengan mengambil materi kerja Linmas dalam pengamanan jalan. Diakhir session Linmas diajarkan baris berbaris guna meningkatkan kedisiplinan dan kekompakan oleh Babinsa Kenteng.

Dalam materi PBB, dengan waktu yang diberikan satu jam, Babinsa Sertu Teguh hanya melatih PBB dasar kepada Linmas. Dengan PBB dasar harapannya dapat merubah hal kecil yang dipakai sehari hari.

Usai kegiatan Kades Kenteng mengucapkan banyak terimakasih kepada narasumber semoga dengan ilmu yang diberikan dapat menambah ilmu dan wawasan para Linmas." Alhamdulillah dengan pelatihan PBB sebentar sudah terlihat Hasil nya, saat menyanyikan lagu Bagimunegri pada saat penutupan latihan tadi sangat khidmat, Linmas dengan sikap sempurnanya menyanyi dengan suara lantang,"

Sementara itu Sertu Teguh menyampaikan," beban bagi babinsa kalau masih mendapati Linmas yang jalannya _mbagong_ , harapan saya pada saat Linmas tampil di kecamatan tidak ada lagi yang tampil memalukan. Alhamdillah Linmas Desa Kenteng sudah paham dan kedepan sudah siap tampil di forum kecamatan," tambah Teguh.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen